



学校だより

令和7年7月発行

立川市立若葉台小学校長 片山 伸哉

〒190-0001 立川市若葉町1-13-1

TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943

I 学期のまとめと、心豊かな夏休みに向けて

校長 片山 伸哉

蒸し暑い日が続き、本格的な夏の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは汗をかきながらも、毎日元気いっぱいに学校生活を送っており、日々の成長をとても頼もしく感じています。先日の学校公開には、750名を超える多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。今年度初めての学校公開ということもあり、子どもたちも日常の授業とは異なり、緊張した面持ちで授業を受けていました。

学校公開後には、水泳指導も始まりました。水温や気温に加え、熱中症予防の運動指針に基づき、水泳学習を中止することもありますが、子どもたちの健康・安全を第一に考え方学習を進めています。

夏休みまで残り3週間余りとなり、I 学期も終わりが近づいてきました。この間、子どもたちは新しい学年・クラスに少しずつ慣れ、学習や生活のリズムを整えてきました。特に、日々の授業や係・当番活動、校外学習などの行事を通じて、協力する力や自分で考えて行動する力を身に付けてきたように思います。学校ではI 学期の学習と生活のまとめの時期に入ります。I 学期の様々な教育活動の場面で保護者の皆様からのご協力をいただき、充実した教育活動を行うことができました。

7月下旬からは、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。家庭で過ごす時間が多くなるこの時期は、子どもたちの自立心や生活習慣を育てる大切な機会です。ぜひ、ご家庭でも生活リズムを整えながら、読書や体験活動、家の手伝いなどに積極的に取り組ませていただければと思います。私たち教職員も夏休みを活用し、これまでの教育活動を振り返り、計画どおり成果を上げているもの、さらに工夫・改善が必要なものなど評価しながら、2学期に向けての準備を進めていきます。

水の事故や熱中症など、夏ならではの危険もあります。学校でも十分に指導していきますが、ご家庭でも、健康・安全で有意義な夏休みを迎えることができるようご指導をお願いいたします。